

Joies de la Reine de l'Amour

« Prions ensemble le Père de la Vie. Mes enfants, l'histoire s'est déjà ouverte à l'Eternel et l'humain s'ouvre, se jette sur le Divin : que tous les hommes reconnaissent que Jésus est le Seigneur ! La terre mouillée de larmes sourira et, mouillée par le sang des innocents, fera germer les chrétiens.

Chers enfants, que l'écho de ma voix parvienne partout dans le monde pour raconter les entreprises belles et saintes qui parlent de paix.

Faites que mon espérance du nouveau printemps de l'histoire soit vôtre ; continuez à implorer le Règne de Dieu sur la terre parce que la prière des justes ne peut être déçue. Je vous bénis et vous promets ma protection. » (1er janvier 2002)

« Je vous appelle, enfants, parce que le Père a voulu que je sois votre mère à tous. Qui me reconnaîtra comme Mère louera le Père et sera reconnu comme enfant, ce qui est déjà le cas pour vous ici présents, parce que vous me reconnaissez. » (08/12/87)

« A mes enfants consacrés, aux laïcs qui cheminant avec eux se donnent pour le salut des hommes: s'ils acceptent ma protection, ils deviendront des chefs-d'œuvre, une maestria pour la conversion du monde. » (10/04/88)

« Mes chers enfants, je suis en train d'opérer dans l'intime de vos âmes, avec des miracles plus grands que les miracles du corps. Celui qui me suit, suit avec moi la Croix de Jésus. Celui qui persévérera par la Croix aura le salut. Ayez confiance en mon aide. Moi je vous défendrai du venin de l'athéisme, de l'hérésie et je vous rendrai resplendissants devant le monde. Vous serez avec moi chaque jour de votre vie, ceux qui transmettent l'amour. » (21/09/88)